

# KrissaBarre AVISO DE PRIVACIDAD

#### I. Responsable de la protección de sus datos personales.

Reyna Sabag Velasco (**KrissaBarre**), con domicilio en la calle Santa Isabel No. 14. Paseo de las Misiones, en Hermosillo Sonora, Código Postal 83224, será la responsable de recabar, tratar y proteger sus datos personales para las finalidades establecidas en el presente aviso de privacidad. Lo anterior de acuerdo a lo establecido en los artículos 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

## II. ¿Para qué fines recabamos y utilizamos sus datos personales?

Los datos que recabamos para la prestación de servicio de clases en línea de barré, trampolín y ejercicio funcional todo de bajo impacto, serán utilizados con fines administrativos para generar una cuenta de registro en la plataforma <a href="https://krissabarre.com/">https://krissabarre.com/</a>, y poder ver y realizar las clases motivo del servicio ya mencionado. Las imágenes de nuestras usurarias que decidan compartir su testimonio sobre el resultado de las clases en línea, serán utilizadas para mostrar dichos resultados en nuestra plataforma.

#### Los Servicios Prestados son:

Clases en línea de barré, trampolín y ejercicio funcional todo de bajo impacto.

## III. ¿Qué datos personales obtenemos?

Los datos personales que recabamos, de manera enunciativa más no limitativa, se refieren a:

**Identidad**: Nombre completo, correo electrónico, imagen de las usurarias que decidan compartir su testimonio en nuestra plataforma.



En KrissaBarre no recabamos datos personales sensibles.

## IV. Fundamento Legal

En lo que se refiere al tratamiento de sus datos personales, el responsable lo efectuara en términos de los artículos 11, 12, 13, 14, 15, 16, 17, 31, 32 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares.

## V. Mecanismos de seguridad

Se le informa que **KrissaBarré** emplea procedimientos físicos, electrónicos, técnicos y administrativos para prevenir el acceso no autorizado a los datos personales, a fin de mantener la exactitud de dichos datos y así garantizar el uso correcto de la información personal resguardada.

VI. ¿Cómo Acceder, Rectificar, Cancelar u Oponerse al uso y tratamiento de sus datos personales (Derechos ARCO) o revocar su consentimiento para el tratamiento sus datos?

Usted por propio derecho o bien por medio de su representante legal, tiene derecho a ejercer los derechos de acceso, rectificación, cancelación y oposición al tratamiento de sus datos personales, o revocar el consentimiento otorgado.

Para el ejercicio de estos derechos el titular de los datos personales o su representante legal, deberá presentar solicitud de ejercicio de derechos ARCO, misma que podrá ser presentada en formato libre siempre que reúna los requisitos establecidos en el artículo 29 de la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares:

"La solicitud de acceso, rectificación, cancelación u oposición deberá contener y acompañar lo siguiente:

- I. El nombre del titular y domicilio u otro medio para comunicarle la respuesta a su solicitud;
- II. Los documentos que acrediten la identidad o, en su caso, la representación legal del titular;



- III. La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos antes mencionados, y
- IV. Cualquier otro elemento o documento que facilite la localización de los datos personales".

En el caso de solicitudes de rectificación de datos personales, el titular deberá indicar, además de lo señalado en el párrafo anterior las modificaciones a realizarse y aportar la documentación que sustente su petición en términos de los dispuesto por el artículo 31 de la Ley de la materia.

Se le informa que puede presentar su solicitud de ejercicio de derechos ARCO a través del correo electrónico: Krissabarreonline@gmail.com, KrissaBarre se comunicará al titular, en un plazo máximo de veinte días, contados desde la fecha en que se recibió la solicitud de acceso, rectificación, cancelación u oposición, la determinación adoptada, a efecto de que, si resulta procedente, se haga efectiva la misma dentro de los quince días siguientes a la fecha en que se comunica la respuesta.

Tratándose de solicitudes de acceso a datos personales, procederá la entrega previa acreditación de la identidad del solicitante o representante legal, según corresponda. Los plazos antes referidos podrán ser ampliados una sola vez por un periodo igual, siempre y cuando así lo justifiquen las circunstancias del caso.

#### VII. Transferencia de datos personales

Por otro lado, se informa que KrissaBarre solo realizará la transferencia de datos personales en caso de que sea solicitados por alguna autoridad competente ya sea de salud, investigación o seguridad pública.

## VIII. Modificaciones al aviso de privacidad

KrissaBarre, le notificará cualquier cambio al aviso de privacidad mediante la publicación del mismo a través de la plataforma: <a href="https://krissabarre.com/aviso-de-privacidad/">https://krissabarre.com/aviso-de-privacidad/</a>.

Hermosillo, Sonora a 20 de octubre del 2023